

ABSTRAK

Abdullah Ma'ad, 2014. Penerapan Program S3 (Salam, Salaman, Dan Shalat) Sebagai Upaya Pembinaan Akhlak Siswa SMP Nidhomuddin Sidoarjo.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya sekolah yang percaya bahwa dengan menerapkan program S3, akhlak siswa dapat di bentuk. Siswa dapat lebih *tawadhu* terhadap orang yang lebih tua. sehingga hal tersebut menarik untuk di jadikan penulis judul penelitian, karena hal ini berkaitan dengan kelancaran proses belajar mengajar, keberhasilan siswa, dan juga membangun sikap ta'at bagi siswa dengan berlatar belakan akhlakul karimah.

Tujuan penelitian adalah untuk mendeskripsikan dan menganalisis bentuk perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi program S3 di SMP Nidhomuddin Sidoarjo. Dan juga mendeskripsikan dan menganalisis bentuk akhlak siswa setelah melaksanakan program S3. Untuk mencapai tujuan tersebut penulis menggunakan metode deskriptif kualitatif. Pengambilan data yang dilakukan dengan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Pengertian pembinaan akhlak adalah sebagai usaha sungguh–sungguh dalam rangka membentuk anak, dengan menggunakan sarana dengan sungguh–sungguh pendidikan dan pembinaan yang terprogram dengan baik dan dilaksanakan dengan konsekuen dan konsisten. Salam, sekilas seperti ucapan yang biasa saja. Namun, sebenarnya terdapat makna yang besar. Salaman atau jabat tangan sudah menjadi hal yang biasa dilakukan oleh hampir semua orang di dunia. Shalat ialah salah satu sarana komunikasi antara hamba dengan Tuhannya sebagai bentuk, ibadah yang di dalamnya merupakan amalan yang tersusun dari beberapa perkataan dan perbuatan yang dimulai dengan takbiratul ikhram dan diakhiri dengan salam, serta sesuai dengan syarat dan rukun yang telah ditentukan syara

Hasil penelitian menunjukkan bahwa setelah mendapatkan pembinaan melalui program S3 akhlak siswa menjadi lebih meningkat. Siswa menjadi lebih ta'at terhadap guru dan dapat memilah pergaulan yang lebih baik. Akhlak yang dimiliki siswa SMP Nidhlomuddin sudah di kategorikan baik, dengan membiasakan adanya proses S3, maka dengan sendirinya akhlak yang baik akan timbul dengan sendirinya terutama *Tawadhlu*'. Akhlak yang dimiliki siswa SMP Nidhlomuddin ini memang bisa dikategorikan baik. Program yang dilaksanakan sangat mendukung siswa untuk memiliki kepribadian yang lebih baik.

Hasil dari adanya program S3 bisa menghasilkan akhlak siswa menjadi lebih baik dan bertawadhu'. Adanya program S3 di sekolah bisa mendidik membimbing siswa untuk lebih bisa menjadi siswa yang lulus tidak hanya pintar di ilmu pengetahuan, tetapi juga menghasilkan siswa lulusan yang beretika baik, berakhlak mulia.

Kata kunci : pembinaan akhlak siswa melalui program S3